
 

 

 

Dezernat I 
Referat für Wirtschaft 
Herr Herrfurth, Tel. 2691 
Bremerhaven, 16.10.2013 

  
 
 
Vorlage Nr. I/224/2013  
für den Magistrat 

Anzahl Anlagen: 1 

 
 
 
 

EFRE-Programm Land Bremen 2007-2013 - Förderbereich 2.1: Stadtteilzentren- und Quar-

tiersentwicklung / Revitalisierung von Gewerbestandorten 

hier: Anbindung des Areals zwischen der Sportanlage Wulsdorf und der Weserstraße an 

das Stadteilzentrum Wulsdorf 
 
 

A Problem 
Der Magistrat hat in seiner Sitzung am 13.06.2012 u. a. die folgenden Beschlüsse gefasst: 
 

„Der Magistrat stimmt zu, dass eine Studie beauftragt wird, die die Möglichkeiten der Anbindung 
des Platzes an der Heinrich-Kappelmann-Straße an den zentralörtlichen Bereich von Wulsdorf 
an der Weserstraße sowie der weiteren Aufwertung untersucht. […] 
Der Magistrat spricht sich dafür aus, dass das Büro Latz + Partner Landschafts-Architekten und 
Stadtplaner aus Kranzberg aufgrund seiner bereits geleisteten freiraumplanerischen Vorarbei-
ten in Bremerhaven und seiner umfangreichen Kenntnisse der Verhältnisse vor Ort mit der Er-
arbeitung der Studie beauftragt wird.“ 
 

B Lösung 
Zur weiteren Aufwertung des zentralen Platzes an der Heinrich-Kappelmann-Straße in Wulsdorf 
hat das Büro Latz + Partner Landschafts-Architekten und Stadtplaner (Kranzberg) die anliegen-
de städtebauliche Studie „Anbindung des Areals zwischen der Sportanlage Wulsdorf und der 
Weserstraße an das Stadtteilzentrum“ erstellt (s. Anlage). 
 

C Alternativen 
Keine. 
 

D Finanzielle / Personalwirtschaftliche / Klimaschutzzielrelevante Auswirkungen / Gen-

derprüfung 
Keine. 
 

E Beteiligung / Abstimmung 
BIS. 
 

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG 
Gegen eine Veröffentlichung nach dem BremIFG bestehen keine Bedenken. 
 

G Beschlussvorschlag 
Der Magistrat nimmt die Studie „Anbindung des Areals zwischen der Sportanlage Wulsdorf und 
der Weserstraße an das Stadteilzentrum“ des Büros Latz + Partner Landschafts-Architekten 
und Stadtplaner aus Kranzberg zur Kenntnis. 
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Auf die Frage von Stadtrat Neuhoff, wie mit der Studie im Weiteren umgegangen werde, erläu-
tert Oberbürgermeister Grantz, dass dem Magistrat das Arbeitsmaterial - das der Stadtteilkonfe-
renz bereits bekannt sei - heute lediglich zur Kenntnis gegeben werde. Der Finanz- und Wirt-
schaftsausschuss werde hiermit gleichermaßen begrüßt werden. Im Übrigen werde der Magist-
rat zu gegebener Zeit mit Vorlagen zu weiteren Handlungsfeldern befasst werden. 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 
 
Anlage: Studie "Anbindung des Areals zwischen der Sportanlage Wulsdorf und der Weserstra-

ße an das Stadtteilzentrum" 


